La música y el público más solidarios

Proyecto Hombre, el centro Ave María y las Carmelitas Teresas de San José recibirán el dinero obtenido por la venta de entradas de los conciertos de Celtas Cortos, Despistaos y María Artés y el Maki

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

N estos tiempos de pandemia renace la solidaridad para mostrar su mejor cara y paliar la complicada situación por la que atraviesa la sociedad, pero, especialmente, algunas asociaciones sociales que luchan en todo momento para hacer de este mundo un lugar mejor, como es el caso del centro Ave María, Proyecto Hombre y las Carmelitas Teresas de San José situados en Santa Marta, Gracias al Ayuntamiento recibirán el dinero que se obtenga con la venta de entradas de los conciertos de Celtas Cortos, Despistaos y el de María Artés y el Maki.

"Acogí la noticia con grata sorpresa, agradeciendo muy especialmente la iniciativa porque en épocas como ésta las dificultades son muchas y todas las ayudas son bienvenidas", comentó Manuel Muiños, presidente de Proyecto Hombre en Salamanca, una de las entidades que recibirá parte de la recaudación de los conciertos. El dinero lo destinarán a conseguir dar cobertura a



Manuel Muiños preside Proyecto Hombre, una de las entidades que recibirá la recaudación de los conciertos. | EÑE

todos los programas de tratamiento, de atención de usuario v de prevención que se imparten desde la asociación y para poder mantener el presupuesto anual. En estos momentos, cuentan con quince trabajadores y treinta y dos usuarios viviendo de continuo en la comunidad terapéutica.

Provecto Hombre, además de promover la inserción social de personas con adicciones y en riesgo de exclusión social, desarrolla programas de tratamiento, atención y prevención, tanto para los usuarios como para las familias, otro programa de atención en el centro penitenciario de Topas y otro de atención domici-

Otra de las asociaciones bene ficiarias es el centro materno infantil Ave María. Desde el año 1949 que se fundó la asociación.

realizan la labor de estar al lado de mujeres embarazadas o que son madres y están en situación de vulnerabilidad. El centro dispone de un total de catorce pla-

Y por último, la tercera de las entidades que se beneficiará de esta iniciativa es la casa de acogida Teresa de Jesús de las Carmelitas Teresas de San José, con más de treinta años de experiencia, dan cobijo a niños procedentes de familias desestructuradas a causa de la violencia de género o de otros problemas.

El trabajo que desarrollan no siempre es fácil. Los niños que llegan a la institución tienen detrás historias duras v compleias. que en la mayoría de los casos han provocado una profunda mella en niño o niña.

El cometido fundamental que tienen, por tanto, es reproducir, en la medida de lo posible, el ambiente de familia que permita un trato cercano, y así tratar de potenciar la inserción social que les permita llegar a ser una persona integrada en la sociedad v desarrollar su provecto de vida.

